

# Condenan la Política de Martínez de Hoz los Partidos Políticos Argentinos

Por SANTIAGO VIDAL

**BUENOS AIRES, 29 de agosto. (EFE)**— Los partidos políticos argentinos condenaron casi con absoluta unanimidad el programa económico vigente, a lo largo de una ronda de conversaciones que mantuvieron durante los últimos seis meses con el gobierno militar argentino.

En el curso del llamado "diálogo político", el ministro del Interior, general Alvaro Harguindeguy, recibió a dirigentes de todos los partidos políticos, con excepción de los comunistas y de los dirigentes oficiales del peronismo.

Los líderes convocados al Ministerio del Interior descalificaron, casi con total unanimidad, el presunto carácter "antipopular" y "antitucional" del programa económico que viene poniendo en práctica el ministro José Martínez de Hoz desde 1976.

Dirigentes del Partido Popular cristiano (PPC), dijeron que la actual política económica "está en abierta contradicción" con la doctrina social de la iglesia.

El ex presidente del Senado, José Antonio Allende y otros dirigentes del PPC, se entrevistaron ayer con el ministro Harguindeguy. Según estos políticos, la línea económica actual ignora el principio de la justicia social, "toda vez que sólo un 30 por ciento de los bienes se traslada a la población que trabaja, en tanto el restante 70 por ciento se lo lleva el capital".

Con el paso del PPC por el Ministerio del Interior, se cierra el capítulo del "diálogo" con los partidos políticos.

Previamente lo hicieron diversas agrupaciones menores afines con el gobierno, el partido radical, dirigentes disidentes del peronismo, socialistas democráticos y por último el PPC una de las ramas de la democracia cristiana argentina.

Mediante este "diálogo" en el que también intervienen dirigentes empresarios sindicalistas y representantes de otras instituciones civiles, el gobierno militar realiza una cierta encuesta sobre temas institucionales básicos.

Del intercambio de opiniones, las autoridades militares procuran extraer conclusiones para abordar el proceso de democratización del país sobre puntos en los que existan principios de acuerdo general.

El primer balance de este diálogo arroja un resultado en general favorable para las autoridades militares, con excepción de la política económica.

Los interlocutores del general Harguindeguy admitieron mayoritariamente la inevitabilidad del golpe militar de marzo de 1976 y comprendieron el fenómeno de la guerra antisubversiva.

Pero casi unánimemente rechazaron la política económica, que a juicio de sectores populistas y centroderequistas favorece más a los intereses internacionales que a los nacionales.

Además, una mayoría abrumadora de interlocutores del gobierno urgieron la reimplantación del estado de derecho y pidieron luz sobre los detenidos y desaparecidos por razones políticas y subversivas.

**BUENOS AIRES, 29 de agosto. (AP)**— El ministro de Economía, José Martínez de Hoz dijo que mantendrá el programa que puso en práctica en abril de 1976, en momentos en que arrecian las críticas a su gestión por parte de sectores políticos y económicos.

Entretanto, persiste una crisis en la industria metalúrgica —con huelgas, suspensiones y despidos de trabajadores— motivada, según los afectados, por cuestiones salariales y la política cambiaria, crediticia y arancelaria que beneficia a los productos importados.

Martínez de Hoz, artífice de una cuestionada política

antinflacionaria y libre-empresista, habló anoche ante hombres de negocios en la bolsa de comercio de Buenos Aires.

"Los postulados económicos son defendidos por la mayor parte de la población y no habrá cambios" dijo el ministro por tercera vez en el lapso de una semana.

Dijo que las críticas provenían de sectores políticos o privados con intereses sectoriales o de "economistas teorizantes que pretenden un retorno al pasado".

Los problemas en la industria metalúrgica se agravaron ayer cuando los 900 trabajadores de una empresa se declararon en huelga para exigir aumentos salariales, según dijeron voceros sindicales.

En fuentes gremiales se informó hoy que esta semana se declararon en quiebra dos empresas metalúrgicas y en otras diez hubo despidos y suspensiones que afecta a 2,000 trabajadores.

## CRITICAN AL GOBIERNO MILITAR ARGENTINO

**BUENOS AIRES, 29 de agosto (PL)**.— Dirigentes de los partidos Populares Cristiano, Radical, Intransigente y Socialista Unificado criticaron hoy el llamado "diálogo" iniciado por el gobierno militar, su plan económico, la falta de seguridad y el apoyo de Argentina a los golpistas bolivianos. En una cena en la cual se congregaron aquí los líderes de esos partidos, coincidieron en que "en un país en el que hay presos políticos, donde los salarios son humillantes, y en el que todos los días hay destrucción de las bases productivas, no puede existir diálogo".

## Argentina: pese a todo, se mantiene el plan económico

**BUENOS AIRES, 29 de agosto (AP)**.— El ministro de Economía, José Martínez de Hoz, dijo que mantendrá el programa que puso en práctica en abril de 1976, en momentos en que arrecian las críticas a su gestión por parte de sectores políticos y económicos.

Entretanto, persiste una crisis en la industria metalúrgica —con huelgas, suspensiones y despidos de trabajadores— motivada, según los afectados, por cuestiones salariales y la política cambiaria, crediticia y arancelaria que beneficia a los productos importados.

Martínez de Hoz, artífice de una cuestionada política anti-inflacionaria y libre-empresa, habló anoche ante hombres de negocios en la bolsa de comercio de Buenos Aires.

"Los postulados económicos son defendidos por la mayor parte de la población y no habrá cambios", dijo el ministro, por tercera vez en el lapso de una semana.

Afirmó que las críticas provienen de sectores políticos o privados con intereses sectoriales o de economistas teorizantes que pretenden un retorno al pasado".

Los problemas en la industria metalúrgica se agravaron ayer cuando los 900 trabajadores de una empresa se declararon en huelga para exigir aumentos salariales, según dijeron voceros sindicales.

En fuentes gremiales se informó hoy que esta semana se declararon en quiebra 2 empresas metalúrgicas y en otras 10 hubo despidos y suspensiones que afectan a unos 2 mil trabajadores.